

WEDDING REPORT

October 9, 2021 / Wedding attendance : 挙式+披露宴82 (オンライン285名)

ART GRACE Next ASHIYA

Heart to Heart

世界とつなぐ感謝と愛



STORY

「幸せ」すべての人にあふれる愛の形
これまでの人生の中で多くの出逢いを繰り返して
愛を受け 愛を届け 愛を感じる
愛にあふれる人生を過ごしてきたそれぞれの人生
星の数ある出逢いの中からめぐり逢う 運命の出逢い
それぞれの愛が大きな愛となる人生最大の特別な一日「結婚式」
二人のためだけに世界の人が1つにつながる 特別な集いに
これまで出逢ったすべての人へ届ける大切なあたたかい想い
出逢えたことへの「感謝」これからもつながり続ける「愛」
国境を越えて世界をつなぐ 二人の特別な Wedding スタイルが二人の「幸せ」の形
あふれる「ありがとう」と「LOVE」を最大の形にして
すべての人に愛があふれる 人生になりますように 願いを込めて
Today's Spesial!!!



BRIDE AND GROOM VOICE

会場を決めるとき、他の会場ととても悩みましたが、アートグレイスのスタッフの皆様とこの日を迎えることが出来て大正解でした。手厚いサポートをしていただき、一番大切にしたいこだわりの挙式が愛であふれる時間になりました。スタッフのみなさんからの「愛」を感じました。人生最高に幸せな時間でした。本当にありがとうございます。



One Team このお二人の結婚式のために

新郎新婦、ゲスト、スタッフとの絆が深まった結婚式。新郎新婦と挙式サポートメンバーが「笑顔で!二人の結婚式を盛り上げよう!」の一言に、私たちスタッフが大切にしていること、そのまま、改めて初心に返ることが出来た良い時間となりました。シーンづくりもスタッフ一同となって作りこむことで、チームメンバーからの意見を取り入れることができ、全員が楽しんでプロデュースできたことが チームウエディングの醍醐味となり、今の芦屋のチームウエディングに繋がっています。

Special Ceremony

オリジナル挙式
with グルーズマン&ブライズメイド

日本人の新郎 マレーシア人の新婦
二人の愛の誓い「挙式」は何よりも特別
結婚式の中で一番大切にしたい時間は世界とつながる
オンラインで約 400 名のゲストに見守られる愛にあふれる時間



Groomsman & Bridesmaid

二人の幸せを近くで見守る5人の友人 グルーズマン&ブライズメイド
お揃いの衣裳で二人をより華やかに美しく見せる

Garden ceremony in Night coordinate

ガーデンセレモニー イン ナイトコーディネート

ゲストの愛に囲まれて
新しい未来への軌跡の始まり
「花火シャワー」



Servant's show

パフォーマンスで届ける
ゲストから二人への「愛」



PARENT'S VOICE

オンラインではありますが、娘の晴れ姿を見ることができてよかったです。できれば近くで見届けたかったですが、オンラインという手段のおかげで違う感動と喜びを感じる本当に幸せな時間でした。日本の結婚式スタイルに感謝しています。



グルーズマン&ブライズメイドの入退場



Connect the world online

世界をつなぐオンライン

アメリカ、マレーシア、日本国内
二人の結婚式で世界がつながる



マレーシアの父と母へ届ける
新婦の手紙



Thanks movie

感謝を movie にして届ける

“わたしたちが愛するののは、
神がまず私たちを愛してくださったからです。”
ヨハネの手紙 - 4:19

一人ひとりに感謝を込めて

FRIEND'S VOICE

今まで様々な結婚式に参加してきましたが、日本でこんな海外のような自由度の高い結婚式は初めてです。とても楽しかったです。大切な夫婦の近くで一緒に結婚式のサポートができて、本当に幸せな時間でした。